

『青年団がボランティアを実施』

9月9日(日)、町青年団10人と串良ローターアクト4人の計14人が一緒に清掃ボランティアを行いました。清掃した場所は、役場から三文字商店街、旧線路沿い、せせらぎ公園周辺で、隅々まできれいにしました。

集まったゴミは大袋で13袋。それを、ひとつずつ分別しましたが、あまりのゴミの多さにビックリしているようでした。

町青年団長の斉藤奈津希さんは、「串良ローターアクトとの合同清掃活動ができ、これからも続けていきたい活動のひとつになりました。」と、話してくれました。



『立小野小学校で、そばの種まき！』

9月7日(金)、立小野小学校で、全児童8人による、そばの種まきがありました。地元の人との協力で、畑を貸してもらい、種まきの仕方なども教えてもらいながら、約2反の畑に種をまきました。例年より少し早い種まきに、「どうして今年は早く種をまくの?」との質問に「そばはね、霜に弱いんだよ。昨日、おじちゃんは百舌の泣き声を聞いたんだ。“秋百舌が鳴くと75日後に霜が下りる”って昔から言われているんだよ。だから早くまくんだよ。」



子どもたちは、初めて聞く話に耳を傾け、真剣な眼差しで話を聞いていました。

そして、いよいよ種まき開始！小さな手の平からあふれんばかりの種を握りしめ、パラパラと種まきを始めました。今年、種まきを初めて体験した永山広大君(5年生)は「今年初めてで難しかったけど、色んなまきかたを教えてもらって、楽しくできました。」と話してくれました。

そばの収穫は、11月半ば過ぎ?おいしいそばが、たくさんできるといいですね。



『鹿児島県畜産共進会出陣式』

9月27日(木)、役場庁舎別館において、28日に始良郡始良町で行われた鹿児島県畜産共進会に向けた出陣式が開催され、去る9月11日に曾於中央家畜市場において郡の代表に選ばれた中村ヨシ子さん、酒匂秋夫さん、中山千春さんに記念品が贈られました。

県畜産共進会の成績は次のとおりです。

酒匂 秋夫(なつこ号) 最優秀賞6席(若雌1区)

中村ヨシ子(なつこ号) 最優秀賞7席(若雌1区)

中山 千春(かつひら号)最優秀賞1席(若雌2区)

各賞を受賞された皆さま、おめでとうございます。

